Dr. Eberhard Richter <dr_eberhard_richter@gmx.de>

2.4.2025 11:24

HAT-System Rohrsanierung Fußbodenheizung: Rezension

An info@holtergmbh.de

Sehr geehrter Herr Holter,

Im September 2010 hatten Sie die Rohre meiner Fußbodenheizung mit Ihrem HAT-System saniert. Bin heute (2025) zeigen sich in den Schaugläsern am Verteiler der Heizungskreisläufe keinerlei Eintrübungen, so daß ich mit großer Zufriedenheit noch nach knapp 15 Jahren über eine erfolgreiche Sanierung berichten kann. Im Zuge einer Heizlastberechnung für eine Wärmepumpe wurden 2025 die Durchflüsse aller Heizkreise über ein Ultraschallverfahren erfolgreich vermessen, so daß sich die von Ihrem Team durchgeführte Maßnahme der Innenrohrbeschichtung auch langfristig gesehen bestens bewährte.

Eberhard Richter Ingelheim am Rhein

(Sie können diese Rezension nach Belieben in den Medien verwenden. Ich selbst nutze diese nicht, daher dieser Weg der Kommunikation)

Mit freundlichen Grüßen

ER